

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019**

16711119 - DANITA SYIFA AGRIFINA

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	sbm pasiennya diminta berbaring diminta cuci lengannya dulu ya. cara anestesi saat memasukkan lidocain di antara 2 pola sambil diinjeksi ditarik jarumnya pelan2. cara masukan batang implant yang ke 2 sama dgn yang pertama mbak. didorong sampai tanda garis 1 dulu baru di masukkan batang implannya. edukasinya efek samping lain? boleh kena air atau tdk?
ANC	kurang periksa TFU
IMUNISASI	anamnesis tidak menggali kondisi anak saat ini (mencari kontraindikasi). disinfeksi 1x swab aja ya, jangan 3x begitu. spuit nya jangan besar2, kan cuma butuh 0.5 cc, masa iya dikasih spuit 3cc :)
IPM 1	Tidak menanyakan RPK dan kebiasaan dan lingkungan. Cara memasang spekulum tidak tepat , spekulum baru berada di introitus vagina sudah diputar. Inspeksi serviks dan dinding vagina setelah dibersihkan?? Kedua tangan ON karena memegang objek glass (kiri) dan pipet (kanan).
IPM 2	PF pengukuran suhu diketiak ya dek jangan di luar baju walaupun hanya manekin, Refleks babinsky dari medial ke lateral? tidak dilakukan refleks fisiologis, Dx dan DD benar, th/ bila kejang lagi bagaimana? edukasi: komplikasinya apa saja?
IPM 3	Ax : sdh baik. Px : sdh baik dan runut. Dx : Diare Akut dengan dehidrasi sedang. Tx : Edukasi : sudah sesuai.
IPM 4	Peserta sudah dapat menggali stressor , untuk diagnosis banding kurang, untuk konseling kurang lengkap, dan blm menyebutkan rujukan ke dokter sp. KJ bila tak kunjung membaik
KONSELING KB	Anamnesis RPK dan RPD belum ditanyakan. Konseling baik. Pemilihan kontrasepsi tepat walaupun masih menawarkan pil yang hormonal. Komunikasi baik.
PPN	Dx ok Persiapan alat / pasien posisi ibu bgmn ? cara mengejan bgmn ? Persiapan PPN toilet vulva y dee Kala 2 mimpin persalinan nggak hanya suruh tarik napas de.. yg penting juga mengejanya malah.. periksa lilitan tali pusat.. kamu sangga susur pakai alas duk malah bayi bisa jatuh... segera bayi lahir keringkan bungkus de... hipotermi bayinya nanti... klem nya yg plastik 1 aja yg dekat bayi... yg 1 yg klem arteri.. gunting salah... klemnya pindah aja de.. gak usah pake ada 3 klem... masuk kala III tangani dulu bayinya de.. ditaro di perut aja risiko bayi jatuh.. trus bayi juga nggak dibungkus... perawatan bayi ditunjukkan tidak hanya disebutkan y de... Kala 3 perasat kutsner bukan utk meahirkan plasenta y de... PTP bukan ditarik.. tidak melakukan masase... Komunikasi akan baik perkenalkan diri dan lebih libatkan ibu dlm proses Perilaku profesional lebih baik lagi jaga keamanan bayi y de
RESUSITASI NEONATUS	bantalan tdk tepat, tangan kiri saat VTP 1 kurang tepat juga msh mungkin udara byk keluar,,VTP+ kompresi sambung reservoir jg ya,
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	ok
SIRKUMSISI	belum kontrol perdarahan